



Cartera de proyectos no se verá afectada por ley minera: Grupo México

Un ejecutivo de Grupo México dijo que la empresa minera no considera que su cartera de proyectos se verá afectada por la reforma que propuso el gobierno mexicano. Dicha iniciativa, que fue aprobada en la Cámara de Diputados el mes pasado y fue propuesta por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, acortaría las concesiones a 30 años en vez de 50, mientras endurece los permisos de extracción de agua. Asimismo, dijo que la ley sigue siendo debatida y que la compañía continúa evaluando las posibles implicaciones.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIY0Ucb4Mx8OEKM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214407&parId=75F18D3264FEE48F%214401&o=OneUp>